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『総仕上げの後期後半がスタート！』
校長 小玉 智士

年明けから能登半島地震、羽田空港での火災事故など、大きな災害が続き、衝撃を受
けるとともに身の引き締まる思いで過ごした正月でした。能登半島地震については、私
自身が厚田村（現石狩市厚田区）の中学校に勤務していた３０年近く前、門前町との交
流が行われていて、２年生をつれて３回訪問したことがあったので、非常にショックを
受けました。被災された方々へのお悔やみとお見舞いを申し上げるとともに一日も早い
復興をお祈り申し上げます。
また、被災地の集団避難をしている生徒たちが逆境に負けないで、地元を離れても頑張ってほしいと思いま
す。本校の生徒も今回のことから学ぶことがたくさんあると思います。百年に一回あるかないかの自然災害が
これだけ頻繁に起これば、とても他人事とは誰も思わなくなったことでしょう。日頃からの防災意識を高め、
備えを再度確認しましょう。
さて、本校では、１２月２３日から始まった２５日間の冬休みも終わり、１月１７日から今年度の総仕上げ

の後期後半がスタートしています。後期後半は年度のまとめや総仕上げの期間というような言われ方をします
が、次年度に向けた準備の期間ととらえてほしいと思います。何ができるようになったのか、何ができなかっ
たのか、成果と課題を明らかにして、残された課題をできる限り今年度中に克服することが来年度のスタート
に大きく関わってきます。４月から頑張ればよいわけではありません。今やるべきことをしっかりやることが
次年度を充実させると考えて行動しましょう。
総仕上げの時期にふさわしい成長を感じさせる場面がいくつかありました。冬休み中に行われた「えべつ中

学生サミット＆いじめ根絶子ども会議」での生徒会役員の発表やグループ討議を通じて、一人一人がしっかり
とした考えを持ち、活動していることを強く感じました。
また、本校の生徒会ラジオの取組が市内のいくつかの学校に広がっていることに驚きました。１２月ごろか

ら始まった進路の取り組みの中では、面接練習の受け答え、自己推薦書、調査書等で、受験生一人一人が中学
校３年間、多くの活動に積極的に取り組み、高校生活へのしっかりとしたビジョンを持っていることに、感心
しました。小中一貫教育の目指す子ども像「夢に向かい行動する子～夢や目標を持ち、未来へと向かう十五の
春の姿を目指して～」が具現化されてきていると感じ、嬉しく思いました。
更に、土佐市からの訪問生徒の受け入れの際には、南国育ちの生徒に雪国ならではのかまくらや雪像による

歓迎やレクを企画している２年生を見て、心の温かさを感じました。吹雪による臨休、インフルエンザ・新型
コロナ等、油断できないことばかりですが、厳しい冬を乗り越え、たくましく心豊かに成長し、春を迎える野
中生であってほしいと願っています。
３年生にとっては中学校生活最後、９年間の義務教育最後のまとめの時期であり、高校受験本番を迎えます。

進路希望の実現に向けて精一杯頑張ってください。そして、３月１４日は感動的な卒業式になることを期待し
ています。
１、２年生も、この１年間のまとめと振り返りをしっかり行ってください。進級に備えてこの一年間の成果

と課題を明らかにして、今年度中に身につけなければならないことを確認し、しっかり取り組んで下さい。４
月から野幌中を引っ張っていく頼もしい存在になることを期待しています。先生方も皆さんを全力でサポート
し、一緒に頑張っていきます。

保護者・地域の皆様におかれましては、この１年が素晴らしい年になることを心からお祈り申し上げます。
併せて今年も本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

２年生 「雪像」＆「かまくら」づくりに挑戦しました！

土佐市の国内交流研修事業生徒の歓迎のため、２年生の有志が募り、
雪国ならではの『雪像』と『かまくら』をつくりました。
施設業務員の小柳さんに雪を固めてもらい、その後は２年生の子ど

も達の手で一生懸命つくり、本当に素晴らしい出来栄えとなりました。

↑
「かまくら」

→
「オラフ」



1/１１『えべつ中学生サミット&いじめ根絶子ども会議』開催！

冬休み中の1月11日(木)に、江別市民会館で「えべつ中学生サミッ 日 曜 行事予定 放課後
ト&いじめ根絶子ども会議」が行われました。
野幌中学校からは生徒会役員６名が参加し、野中の生徒会の取り組 １ 木 ○

みや、生徒会の活動について、立派な態度で発表しました。他校の生
徒会の取り組みも非常に参考になるものがありました。お互いに良い ２ 金 午前授業（先生方の会議） PTA役員会・運営委員会 ×
ところを吸収して、よりよい生徒会、よりよい学校生活になれば良い
ですね。生徒会の皆さん、準備から発表までご苦労様でした(*^̲^*) ３ 土 週休日 節分

４ 日 週休日

５ 月 1･2年生学年末テスト(芸体) ×
新入生説明会

６ 火 ○

野幌中学校へ～友好都市土佐市から～ ７ 水 ○

1月24日(水)に、高知県の土佐市立 ８ 木 ○
高岡中学校の２年生、中川心暖（こは
る）さんが、１日体験入学のため来校 ９ 金 江教研第三次研究協議会 ×
しました(^̲^)v

昨年の10月に、本校２年生の佐藤杏音さんが土佐市を訪問した際に、 10 土 週休日
中川さんに色々とお世話になったので、今回は江別の学校と雪を満喫
してもらおうと、２学年部で色々と企画しました。学年集会を行った 11 日 建国記念の日
後、授業に参加してもらい、給食を食べてからグラウンドで学年レク
を行いました。たった１日でしたが、野幌中の生徒とも仲良く交流し、 12 月 振替休日
楽しい時間を過ごしてくれたのであれば、大変うれしいです。これか
らも江別と土佐という離れた場所ですが、いつまでも友好関係が続く 13 火 公立高校推薦入試 ○
ことを願っています。中川さん、野幌中学校に来てくれて、ありがと
うございました！また、江別市に遊びに来てくださいね<(̲ ̲)> 14 水 私立高入試Ａ下見 職員会議 ×

15 木 私立高入試Ａ① １・２年参観日 ×

16 金 （私立高入試Ａ②） ○

17 土 週休日

18 日 週休日 ×
テスト前諸活動停止(∼21）

19 月 私立高入試Ｂ下見 ×

20 火 私立高入試Ｂ① ×
北海道中学生バレーボール優秀選手選抜大会 江別選抜の一員として活躍を期待！

21 水 1･2年生学年末テスト(5教科) ×
芦別市と富良野市で3/26∼28の3日 （私立高入試Ｂ②）職員会議

間で行われる「第33回北海道中学生バレー
ボール優秀選手選抜大会」に出場する男女 22 木 ○
の江別選抜チームの壮行会が1月20日(土)
に行われました。野幌中から２年生の 23 金 天皇誕生日
金野有希さん（主将）と鈴木煌久さん、
１年生の村上龍之介さんの３名が選ば 24 土 週休日
れました。活躍を期待しています！

25 日 週休日

26 月 ○

27 火 全校委員会 ○

28 水 スキー学習１年生 ○

29 木 スキー学習２年生 ○

☆2024年の恵方は『東北東』です!(^^)!

【重要】『令和6年度就学援助』の申請を受け付けています。
先日、「令和６年度就学援助についてのお知らせ」を全家庭に配

布させていただきました。この制度は、就学に必要な経費の負担が、
経済的な理由で困難な家庭に対し、必要な援助を行う制度です。（※
所得の基準額があり。）
申請の〆切は、２年生が2月16日(金)、1年生が3月6日(水)です。

申請を希望される方は、各学年の〆切を確認して、書類をご確認の
上、学校まで提出してください。
よろしくお願いいたします。

担当：事務職員 中川雄二


